

ESCALONILLA

AGUA CORRIENTE

Con la constitución del nuevo Ayuntamiento se vigorizó el ya viejo anhelo de los escalonillanos de tener en sus casas el tan deseada agua corriente. El Alcalde-Presidente, don Teodomiro Nombela Moreno, en su discurso tras la toma de posesión, señaló éste como uno de los próximos problemas a los que tendría que enfrentarse.

El proyecto, aunque todavía en sus comienzos, se encuentra en marcha. Las primeras gestiones han consistido en solicitar de la excelentísima Diputación Provincial, el envío de un equipo de perforación y en señalar el lugar que se considera más apto para tales sondeos. Se halla éste situado cerca de la confluencia de la cañada y el denominado camino de Burujón, a unos trescientos metros del casco urbano. Dicho lugar reúne, entre otras, la ventaja de hallarse a una altura suficiente para que el agua pueda descender hasta las casas más elevadas del pueblo sin necesidad de utilizar un motor impulsor.

Ningún detalle más podemos darles, pues como decimos el proyecto se encuentra en sus comienzos, pero vaya desde aquí la enhorabuena al Ayuntamiento junto con el de tantas amas de casa que pronto se evitarán de ir con el cantarillo a la fuente.

OTRAS NOTICIAS

En manos de los jugadores y entre el clamor popular, llegó el Trofeo Spar a esta localidad. La entrada fue apoteósica y los gritos de "Rayo, Bien" resonaron en el aire, mientras jóvenes y viejos exteriorizaban su alegría por la conquista de tan preciado galardón. A continuación, directiva y jugadores fueron obsequiados con un lunch en los salones del bar "Leonardo", y al término del mismo se reprodujeron de nuevo las ovaciones del público que abarrotaba la salida.

Es deseo de la Directiva del C. D. Rayo, la donación del trofeo al Santísimo Cristo de la Cruz Acuestas, al que tan profunda devoción existe en el pueblo.

PORTILLO

Hoy nace en nuestra Comarca «Atalaya Toledana», periódico, por ahora mensual, que todos necesitábamos, donde podamos reflejar nuestra vida cotidiana de anhelos e inquietudes; donde personas autorizadas en la materia nos puedan orientar sobre diversos temas culturales (agrícolas, ganaderos, artísticos, sanitarios, etc.): donde, como auténtica atalaya, podamos exponer nuestros progresos locales y, por qué no decirlo, nuestras deficiencias y necesidades ante autoridades competentes que nos lean y puedan asesorarnos y ayudarnos. En fin, con este primer número, nuestra Comarca, despertándose de su letargo, se pone a la altura que por tradición se merece.

Portillo, pueblo inteligente y laborioso, como parcela importante de esta región toledana, no puede faltar a esta trascendental cita ya que tendrá un puesto señero en esta publicación, no dudando que el vecindario en general, bien sea colaborando intelectualmente, ya que tendrán cabida en sus páginas todos los que puedan aportar algo de su

saber, o bien, materialmente, suscribiéndose a ella por una ínfima cantidad, ayudará al mantenimiento de «Atalaya Toledana», que debe ser el orgullo de nuestra querida Comarca.

Hoy empieza una nueva era en nuestra Patria Chica, en bien de todos, no la desaprovechemos. Adelante, y que Dios nos ayude.

El Corresponsal,

ESCALONA

MUERE POR CORTE DE DIGESTION

El mes pasado ocurrió en esta ciudad un hecho luctuoso que viene a sumarse a los que de este tipo vienen ocurriendo todos los veranos en muchos lugares españoles. Angel Pérez Quesada, de 30 años de edad, natural de Cádiz, y que pasaba un día de descanso en esta ciudad, fue al río Alberche a bañarse, en el lugar conocido con el nombre de La Selva. Después de salir del río, tuvo un corte de digestión y falleció. Esto demuestra el sumo cuidado que hemos de tener en esperar un tiempo prudencial para bañarnos después de las comidas.

FUENSALIDA

La desgracia en lo que se refiere a la agricultura se ha ensañado en nuestra zona. Las pérdidas en los productos de la vid ocasionadas por la enfermedad denominada «Mildiu» se calculan en unos 70 millones de pesetas, lo que equivale al 90 por 100 de la cosecha.

Si consideramos las pérdidas sufridas en el total de la zona conocida por Méntrida, la cantidad asciende a 600 ó 700 millones de pesetas, lo cual nos da la magnitud de su importancia.

Se han realizado las gestiones oportunas ante las autoridades competentes con objeto de que amplien los créditos solicitados y se demoren los pagos de los anteriormente conseguidos. El Presidente Provincial del Sindicato de la Vid, don Ildelfonso Martín-Caro, ha sido el encargado, junto con otras personalidades de Fuensalida, de llevar a cabo estas gestiones.

* * *

Está próximo a inaugurarse el nuevo Cementerio Municipal, que viene a sustituir al antiguo. Las obras se encuentran en un estado muy avanzado y solamente resta la construcción de la capilla. Se encuentra situado en la carretera de El Calvín, a poco más de un kilómetro de la población.

* * *

Se encuentran pendientes de subasta las obras de adecentamiento de ciertas calles de esta ciudad. Esto vendrá a colmar de dicha a los numerosos vecinos que deseaban desde

CRISTALERIA

Antonio

Ruiz

González

Herradura, 7

Teléfono: 481

TORRIJOS

hacía tiempo que sus viviendas tuvieran un acceso más adecuado.

QUISMONDO

El 10 de julio la furgoneta matrícula M-566.213, conducida por Eduardo Yunta Corral, de 27 años de edad, residente en Madrid, cuando se dirigía a Arenas de San Pedro, acompañado de José Luis Gómez Santín, de 20 años, de Madrid, al efectuar un adelantamiento a un Seat 600, la furgoneta comenzó a dar bandazos, a consecuencia de los cuales la furgoneta volcó, resultando el conductor con heridas en la cabeza y espalda. El acompañante José Luis Gómez resultó con graves heridas, siendo trasladado a Talavera de la Reina, falleciendo a las pocas horas.

ALCABON

Con vistas a la próxima temporada de fútbol la O.J.E. (Organización Juvenil Española) de este pueblo, está preparando con gran entusiasmo y afición su equipo de fútbol. Para ello cuentan con el entusiasmo de la juventud alcabonense.

Su propósito lo están consiguiendo con las ayudas que les dieron. Empezó colaborando el excelentísimo Ayuntamiento de este Municipio cediendo los terrenos para el campo de fútbol, la Caja Provincial de Toledo, así como la Delegación Nacional de Educación Física y Deportiva, en material deportivo.

Gran ejemplo están dando estos jóvenes. Con sus desvelos y amor al deporte, están consiguiendo su propósito.

J. SANCHEZ

TALLER MECANICO

JULIAN DIAZ

Servicio Citroën

Puente, 17 • Teléfono 197 • TORRIJOS (Toledo)